



BOLETIN OFICIAL

DE LA PROVINCIA DE ZARAGOZA

Año CXLVI

Sábado, 18 de agosto de 1979

Núm. 187

Depósito legal: Z. núm. 1 (1958)

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS LABORABLES

Administración: Palacio de la Diputación Provincial. · Negociado de Hacienda

Las leyes entrarán en vigor a los veinte días de su completa publicación en el «Boletín Oficial del Estado», si en ellas no se dispone otra cosa. (Artículo 2.º-1 del Código Civil, texto aprobado por Decreto de 31 de mayo de 1974).

Inmediatamente que los señores Alcaldes y Secretarios reciban este

BOLETIN OFICIAL dispondrán que se fije un ejemplar en el tumbre, donde permanecerá hasta el recibo del siguiente. Los Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este BOLETIN, coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada semestre.

SECCION SEGUNDA

Núm. 6.785

GOBIERNO CIVIL de la provincia de Zaragoza

HIGIENE Y SANIDAD VETERINARIA

Circular

Habiéndose presentado la epizootia de carbunco bacteridiano, conocida vulgarmente con el nombre de «mal de bazo» o «bacera», en el ganado de la especie ovina existente en el término municipal de Zaragoza (barrio de Garrapinillos), este Gobierno Civil, a propuesta de la Jefatura Provincial de Producción Animal de la Delegación de Agricultura de Zaragoza, y en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 134, capítulo XII, título II, del vigente Reglamento de Epizootias de 4 de febrero de 1955 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de marzo), procede a la declaración oficial de la existencia de dicha enfermedad.

Los animales enfermos se encuentran en apriscos propiedad de don Antonio Segarra, señalándose:

Zona infecta: Finca de don Antonio Segarra.

Zona sospechosa: Casco urbano y zona rural de Zaragoza.

Zona de inmunización obligatoria: Término municipal de Zaragoza.

Las medidas adoptadas son las establecidas en el Reglamento de Epizootias, habiendo sido marcado el ganado enfermo.

Dichas medidas, a propuesta de la Jefatura Provincial de Producción Animal de la Delegación de Agricultura de Zaragoza, se amplían a inmovilización del ganado ovino de Uncastillo, debiendo solicitar la autorización de traslado, en su caso, de la Jefatura

Provincial de Producción Animal de Zaragoza.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 2 de agosto de 1979.

El Gobernador civil,
FRANCISCO LAÍNA GARCÍA

SECCION TERCERA

Núm. 6.769

Excma. Diputación Provincial de Zaragoza

Extracto de los decretos dictados por la Presidencia de la Corporación durante el mes de junio de 1979, conforme a lo establecido en el artículo 171 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales.

Día 4

Comisión de Hacienda, Economía y Patrimonio

Aprobar relación de facturas por importe de 6.870.186 pesetas.

—Idem ídem por 320.914 pesetas.

—Idem ídem por 150.000 pesetas.

—Idem ídem por 26.000 pesetas.

—Idem ídem por 650.000 pesetas.

—Idem ídem por 200.000 pesetas.

—Idem ídem por 621.525 pesetas.

—Idem ídem por 406.712 pesetas.

Día 5

Comisión de Régimen Interior

Disponer la baja definitiva de la CEP de María-Carmen Quesada.

—Designar a don José-María Aranda Martín como ayudante de servicios internos,

—Aprobar minuta de honorarios, por dirección de obras de conservación de red viaria provincial, al personal técnico de la Sección de Vías y Obras provinciales, por importe total de 48.750 pesetas.

—Idem gastos originados en viajes de cumplimiento de misión al Jefe provincial de Extinción de Incendios, en los meses de septiembre, octubre y noviembre de 1978.

—Idem liquidación de dietas y gastos de desplazamiento a don Enrique González García durante el primer trimestre de 1979.

—Idem relación de facturas por suministro de medicamentos a los beneficiarios del SMF, remitida por «A. Goyeneche», en el mes de abril, por pesetas 3.973.

—Idem ídem mes de marzo, por 47.619 pesetas.

—Aprobar pago de factura presentada por «Oxifar», S. A., por asistencia médica a la beneficiaria doña Julia Pérez.

—Idem concesión de indemnización al beneficiario don Angel Abad Berzosa.

—Idem ídem a don José Lahuerta Gallardo.

—Idem ídem a don Jesús Alfonso Martín.

—Idem ídem a doña Isabel González Miranda.

—Idem ídem a don Manuel Val Compés.

—Idem relación de gastos originados por el personal de la Banda provincial de Música en el mes de mayo, por importe de 22.100 pesetas.

—Idem ídem factura presentada por «Oxifar», S. A., por asistencia médica al beneficiario don Miguel Gay Berges.

—Aprobar concesión de indemnización al beneficiario don Angel Sanmartín Egaña.

—Idem pago de factura presentada por «Casa Abelló», S. A., por asistencia al beneficiario don Fernando Juan Millán.

—Idem concesión de indemnización a don Manuel Gil Berges, beneficiario del SMF.

—Idem ídem a don Javier Usón Bonel.

—Idem ídem a don Rafael Suso Minguillón.

—Idem ídem a don Félix Lostal García.

—Idem ídem a don Ernesto García Arilla.

—Idem ídem a don Javier Villamayor Calvo.

—Idem ídem a don Laureano Carretera Francés.

—Idem ídem a don José Bernal Cameo.

—Disponer la baja definitiva en la CEP de María-Rosa Martín Rufete.

—Acceder a lo solicitado por el Excmo. señor Presidente de la Junta Provincial de Protección de Menores, ratificando el ingreso en el Hospital Provincial de los niños David y Oscar (Instituto Provincial Materno-Infantil).

—Idem ídem de la niña Vanesa Pellejero Royo.

—Aprobar nómina de estancias presentada por el Instituto Psiquiátrico Femenino de San Baudilio de Llobregat, en el mes de abril, por importe de 54.450 pesetas.

—Idem ídem por la Colonia Agrícola «San Juan de Dios», en el mes de abril, por importe de 59.520 pesetas.

—Resolver contrato de trabajo de don Gregorio Colás, por jubilación voluntaria por cumplimiento de la edad reglamentaria.

—Idem ídem de doña María-Pilar Pons Cristóbal.

—Aprobar nuevo sistema de selección para provisión de puestos de trabajo, con arreglo a las normas establecidas.

—Establecer los funcionarios de la Corporación la jornada de verano prevista en el artículo 76-3.º del Reglamento de Funcionarios de Administración Local.

—Aprobar Plan de vacaciones confeccionado por la Secretaría general, de conformidad con lo propuesto por los Jefes de Dependencia, Establecimiento y Servicios.

Comisión de Recursos Agrarios

Darse por enterada la Presidencia de la Corporación de la venta de ochenta y seis corderos, desechados por los Servicios Técnicos de Mejora Ovina.

Comisión de Hacienda, Economía y Patrimonio

Quedar enterada la Presidencia de la Corporación del ingreso efectuado por doña María-Pilar Laura Querol en el Hospital Real y Provincial.

—Que en la fecha de vencimiento de 21 de julio de 1979 se cancele la imposición a plazo fijo núm. 498.630-87, a nombre de doña Gregoria Durango.

—Aprobar certificación de aumento de la obra de reparación y reconstrucción de servicios higiénicos en la iglesia de Santa Isabel.

—Idem y elevar a data definitiva recibo del «Boletín Oficial» de la provincia, mes de noviembre de 1978, por importe de 9.271 pesetas.

—Idem pliego de cargos número 7, formulado por el señor Depositario de Fondos provinciales, en concepto

de servicios por transporte sanitario, por la cantidad de 297.180 pesetas.

—Aprobar pliego de cargos núm. 8, formulado por el señor Depositario de Fondos provinciales, por servicios de transportes sanitarios, por la cantidad de 148.062 pesetas.

Día 7

Comisión de Hacienda, Economía y Patrimonio

Aprobar pliego de cargo número 14 correspondiente a alquileres de viviendas en Barbastro del primer semestre de 1979, por 1.200 pesetas.

—Autorizar a don José-María Marco Monge a realizar obras en vivienda propiedad de la Corporación.

—Idem a doña Ascensión Zamarvi de Oroz para realizar obras en vivienda propiedad de la Corporación.

—Autorización por la Intervención de Fondos para que se expidan duplicados de cartas de pago correspondientes a mandamiento de ingreso, por importes respectivos de pesetas 20.000 y 17.500.

—Aprobar liquidación de anuncios publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia, números 25, 26 y 27, por importe de 117.390 pesetas.

—Idem ídem números 27, 28, 29 y 30, por importe de 85.080 pesetas.

Comisión de Planeamiento y Servicios Técnicos

Autorizar a doña Felisa Morales Solana para cruzar vía pública con una conducción de energía eléctrica, por el camino vecinal 706.

—Idem ídem a don José-María Heredia Vidiella, de Madrid, para realizar obras en el término municipal de Moros.

—Idem ídem a don Cándido Simón Gracia para realizar obras en el camino vecinal 102.

—Informar favorablemente de la solicitud de obras suscrita por don José Mínguez Aranda para realizar obras en el camino vecinal 645.

—Idem ídem a don Fernando Espligares, de Fréscano, para realizar obras en la zona de influencia de la carretera de Borja a la estación de Cortes.

—Idem ídem por don Javier Tomás Royo para realizar obras en el camino vecinal 914.

—Idem ídem a don Eduardo Otín, de La Joyosa, para realizar obras en el camino vecinal 650.

Comisión de Cooperación Municipal

Aprobar certificación núm. 5-F de obras de distribución y saneamiento de agua en Villanueva de Huerva, por importe de 711.457 pesetas.

—Abonar a «Ginés Navarro», S. A., la cantidad establecida correspondiente a obras de abastecimiento de agua en Gallur.

—Idem a «Safic» la cantidad correspondiente a obras de distribución y saneamiento en la localidad de Ambel.

—Abonar a «Safic» la cantidad correspondiente a obras de abastecimiento, distribución y saneamiento en la localidad de Tabuena.

—Aprobar certificación de obra número 6, correspondiente a obras de abastecimiento, distribución y saneamiento en la localidad de Sofuentes.

—Idem ídem número 6, correspondiente a las obras realizadas en Sofuentes.

—Abonar a «Anthos» la cantidad correspondiente a pavimentación de calles en Pina de Ebro.

—Idem a «Soloru», S. L., la cantidad correspondiente a pavimentación de calles en Luceni.

—Idem al Ayuntamiento de Torrijo de la Cañada la cantidad de pesetas 307.904, a cuenta de la subvención concedida.

—Idem ídem de Navardún la cantidad de 369.579 pesetas, a cuenta de la subvención concedida.

—Idem ídem de La Muela la cantidad de 968.912 pesetas, a cuenta de la subvención concedida.

—Idem ídem de Fuentes de Ebro la cantidad de 462.230 pesetas, a cuenta de la subvención concedida.

—Idem ídem de El Frasno la cantidad de 439.753 pesetas, a cuenta de la subvención concedida.

—Idem ídem de Epila la cantidad de 1.220.587 pesetas, a cuenta de la subvención concedida.

—Idem ídem de Daroca la cantidad de 128.599 pesetas, a cuenta de la subvención concedida.

—Idem ídem de Calatorao la cantidad de 427.146 pesetas, a cuenta de la subvención concedida.

—Quedar enterada del acta de replanteo correspondiente a obras de distribución de agua y saneamiento en Torres de Berrellén.

—Conceder a «Safic» una prórroga de cuatro meses para realizar las obras de conducción de aguas para abastecimiento de la localidad de Ambel.

Día 11

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia, números 31, 32 y 33, por importe total de 71.920 pesetas.

—Autorizar a Domingo Ibáñez Marín para realizar obras en el camino vecinal 2.

Día 15

Comisión de Hacienda, Economía y Patrimonio

Proceder a librar, con cargo al presupuesto especial, la cantidad de pesetas 20.867, referente a las Zonas 4.ª de la capital-pueblos de Daroca y Tarazona.

—Aprobar relación de facturas por importe de 1.163.507 pesetas.

—Idem ídem por 700.000 pesetas.

—Idem ídem por 227.304 pesetas.

—Idem ídem por 550.000 pesetas.

—Idem ídem por 567.558 pesetas.

—Idem ídem por 1.635.783 pesetas.

—Aprobar certificación núm. 1, relativa a trabajos de revisión de la cúpula de la iglesia del antiguo Hogar Pignatelli.

—Idem ídem núm. 4, trabajos planimétricos y parcelarios que afectan a vías provinciales, por importe de pesetas 200.328.

—Idem ídem núm. 3, obras relativas a nueva Maternidad.

—Idem certificación núm. 1, obras relativas al proyecto adicional de restauración de cillería y zaguán en el monasterio de Santa María de Veruela

—Idem ídem única de los trabajos de demolición de valla y dos edificios anexos al antiguo Convento de San Juan, en Calatayud.

—Idem ídem de cargos en concepto de recibos por suscripción al «Boletín Oficial» de la provincia, por importe de 678.000 pesetas.

—Idem al Colegio Oficial de Delinquentes de Zaragoza la cantidad correspondiente a minutas de honorarios presentada por diversos trabajos realizados.

—Abonar, en concepto de multas impuestas, la cantidad de 5.500 pesetas, por diversos vehículos del Servicio de Extinción de Incendios.

—Autorizar al Director de la CEP para concretar directamente con el Director del Instituto Mixto el uso de las instalaciones propias del establecimiento, al objeto de evitar dificultades de la utilización conjunta.

Comisión de Régimen Interior

Aprobar lista provisional de aspirantes para provisión de una plaza de Técnico de grado medio.

—Idem contratación por tiempo determinado y con carácter eventual, comprendido entre el 15 de junio al 30 de diciembre de 1979, de diversas limpiadoras.

—Acordar incremento de salarios percibidos en la actualidad por las trabajadoras que prestan sus servicios con categoría profesional de auxiliares de clínica y limpiadoras en un 13 %.

—Aprobar relación de gastos originados por el personal de la Banda provincial de Música en viajes, en cumplimiento de su misión, el día 23 de abril.

—Idem lista provisional de aspirantes admitidos para provisión de la plaza de Oficial mayor de la Excelentísima Diputación Provincial.

—Idem ídem para provisión de una plaza de Técnico titulado, en la especialidad de Ingeniero técnico o Perito agrícola.

—Idem ídem para provisión de una plaza de Técnico superior universitario, especialidad de Veterinario.

—Elevar a definitiva la lista provisional de aspirantes para provisión de dos plazas de músicos de la Banda provincial.

—Aprobar concesión de indemnización a la beneficiaria doña Josefina Espíldora Peñarrubia.

—Idem ídem a don Enrique Lapuente Marín.

—Idem ídem a don Vicente Ariño Huerta.

—Idem ídem a don Tomás Calvo Cardiel.

—Idem ídem a don Luis Sierra Serrano.

—Idem ídem a doña María-Teresa Sagarna del Amo.

—Idem ídem a don Tomás Calvo Cardiel.

—Idem nómina presentada por el Centro «Santo Angel», de Miralbuena, por importe de 44.500 pesetas, correspondiente al mes de mayo.

—Idem ídem «Nuestra Señora de las Nieves», en el mes de mayo, por importe de 20.000 pesetas.

—Disponer la baja definitiva en la CEP de María-Pilar, Gloria y Miguel Angel.

—Acceder a lo solicitado por el Excmo. señor Presidente de la Junta

Provincial de Protección de Menores, ratificando el ingreso en el Instituto Provincial Materno-Infantil del niño Iván Calvo.

Comisión de Cooperación Municipal

Abonar a «Obemco», S. A., la cantidad correspondiente a las obras de distribución de agua y saneamiento en la localidad de La Puebla de Alfandén.

—Aprobar certificación núm. 1, revisión de precios de obras de pavimentación de calles en la localidad de Erla.

—Abonar al Ayuntamiento de Litago la cantidad correspondiente a instalación de alta y baja tensión.

—Idem ídem de Valdehorna, en concepto de ayuda económica, la cantidad de 34.346 pesetas.

—Quedar enterada de la remisión del acta de replanteo correspondiente a obras de pavimentación de calles (primera fase) de Alfajarín.

—Idem ídem en Calatayud.

—Aprobar acta de recepción provisional de las obras de instalación de complejo deportivo en la localidad de Tarazona.

Comisión de Turismo y Deportes

Acceder a lo solicitado por el ilustre señor Diputado provincial de Sos del Rey Católico, concediéndole un trofeo con el escudo de la provincia.

—Idem ídem por el señor Presidente del Club Juvenil «San José», concediéndole trofeos.

—Idem ídem al Alcalde-Presidente de Pedrola, concediéndole trofeos.

—Idem ídem al Presidente de la Comisión de Fiestas de Gallur, concediéndole trofeos.

—Idem ídem por el Presidente del Centro Cultural y Recreativo Aragonés, de Barcelona, concediéndole trofeos.

Comisión de Planeamiento y Servicios Técnicos

Informar favorablemente de la solicitud de obras suscrita por don Juan Francisco Royo, de Pedrola, para realizar obras en el camino vecinal 201.

—Idem ídem por don José Tovar Arana, de Pedrola, para realizar obras en el camino vecinal 201.

—Informar favorablemente del contenido del anuncio 3.858, publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia.

—Autorizar a don Joaquín Aguilar Subías, de Fuentes de Ebro, para realizar obras en el camino vecinal 209.

—Idem ídem a don Alberto Arantegui Roy para establecimiento de línea de conducción de energía en la zona de influencia de la carretera de Borja a la estación de Cortes.

Presidencia

Interponer recurso de alzada ante la Comisaría de Aguas del Ebro contra resolución del Sindicato de Riegos de Miraflores.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de la sentencia, en juicio de desahucio número 248 de 1979, del inquilino del piso sexto derecha de la casa 28-B del paseo de María Agustín.

—Otogar ayuda económica a diversos Ayuntamientos de la provincia.

Día 16

Comisión de Hacienda, Economía y Patrimonio

Aprobar relación de facturas por un importe de 250.000 pesetas.

—Idem ídem por 139.791 pesetas.

—Idem ídem por 216.369 pesetas.

Comisión de Cultura

Conceder al grupo de baile «Galochas» una subvención de 25.000 pesetas.

Día 18

Comisión de Régimen Interior

Acordar contratación laboral, con carácter eventual, de doña Juana Tris Pardo, para desempeño de funciones en portería de la casa 22-A del paseo de María Agustín.

—Aprobar relación de facturas correspondientes al mes de abril, por importe de 47.271'20 pesetas.

—Idem relación de especialidades y fórmulas magistrales suministradas por el Hospital Provincial a los beneficiarios, por importe de 65.356 pesetas.

—Idem relación de trabajos extraordinarios realizados por los subalternos del Palacio en el mes de mayo, por importe de 41.250 pesetas.

—Idem nota de dietas y gastos de viaje presentadas por el Jefe de la Unidad de Planeamiento y Arquitecto de la misma.

—Abonar a don Luis Buj Arzuaga la cantidad correspondiente a los servicios prestados, como Médico del Hogar «Doz», del 22 de marzo al 22 de mayo.

—Idem a doña Pilar Herbera la cantidad correspondiente a veinte horas extraordinarias realizadas en el mes de abril.

—Idem relación de gastos originados por los trabajadores del Servicio Geológico en el mes de abril, por importe total de 59.806 pesetas.

—Acordar abono a don Román Bedía Río de la cantidad correspondiente a veinte horas extraordinarias realizadas en el mes de marzo.

—Idem abono de horas extraordinarias, correspondientes al mes de mayo a las trabajadoras del Hospital Provincial.

—Idem ídem a don Juan Sanz Cercd durante el mes de mayo.

—Acordar el abono a doña Carmen Berbegal de la cantidad correspondiente a veinte horas extraordinarias realizadas en el mes de mayo.

—Idem ídem a doña Emilia Gavín Pérez de la cantidad correspondiente a veinte horas extraordinarias realizadas en mayo.

—Aprobar concesión de indemnización a la beneficiaria doña María-Pilar Aísa Vallejo.

—Idem ídem a don José Durán Martín.

—Idem pago factura presentada por «Laboratorios Abelló», S. A., por asistencia médica a Hermana Carmen Artieda, de la CEP.

—Acceder a lo solicitado por doña María-Teresa Romanillos, autorizando el ingreso de su tía en el Hogar «Doz», de Tarazona.

—Idem ídem por doña Gertrudis Calvo Giménez, autorizando su ingreso en el Hogar «Doz», de Tarazona.

—Idem ídem por don Antonio Borja Sobrino, autorizando el ingreso de su esposa en el Hogar «Doz».

—Idem ídem por Agapito Arnaz Arribas, autorizando su ingreso en el Hogar «Doz».

—Idem ídem por doña María Pueyo Calvo, autorizando el ingreso de sus hijos en el Hogar «Doz».

—Idem ídem por doña Margarita Amat Cerón, autorizando el ingreso de su hija en la CEP.

—Ratificar la salida definitiva de la CEP de Florencio Plazas.

—Idem ídem del Instituto Provincial Materno-Infantil de los niños Oscar y David.

—Aprobar nómina de estancias presentada por la guardería infantil del Refugio en el mes de mayo, por importe de 18.600 pesetas.

Comisión de Planeamiento y Servicios Técnicos

Devolver al Ayuntamiento de Morés la cantidad ingresada en concepto de depósito para responder de la buena ejecución de las obras realizadas en el camino vecinal 313.

—Informar favorablemente de la solicitud de obras suscrita por Eloy Monge, de Retascón, para realizarlas en el camino vecinal 648.

—Idem ídem por Consuelo Usón Benedí para realizarlas en el camino vecinal 643.

—Idem ídem por José L. Martínez, de Mallén, en el camino vecinal de la carretera de Borja a la estación de Cortes.

Comisión de Hacienda, Economía y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia, números del 32 al 36, ambos inclusive, por importe total de pesetas 72.745.

Día 21

Comisión de Hacienda, Economía y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia, números 36 y 37, importando la cantidad de 102.030 pesetas.

—Idem ídem números del 38 al 41, ambos inclusive, importando la cantidad de 84.600 pesetas.

—Idem ídem números 41, 42 y 43, importando la cantidad de 71.100 pesetas.

Día 22

Comisión de Cooperación Municipal

Abonar al Ayuntamiento de Sestrica la cantidad de 836.075 pesetas, a cuenta de la subvención concedida.

—Aprobar certificación núm. 1, correspondiente a las obras de urbanización en la localidad de Luma.

—Idem ídem correspondiente a obras de pavimentación en la localidad de Quinto de Ebro.

—Idem ídem número 8, correspondiente a las obras de distribución y saneamiento en Urrea de Jalón.

—Idem valoración núm. 1, obras de adaptación de residencia de ancianos en la localidad de Riela.

—Abonar al Ayuntamiento de Figueuelas la cantidad de 1.610.034 pesetas, a cuenta de la subvención concedida.

—Ratificar error material padecido en la aprobación de la certificación número 6, correspondiente a obras de electrificación en la comarca de Daroca.

Comisión de Turismo y Deportes

Acceder a lo solicitado por el Alcalde de Trasmoz, concediéndole varios trofeos para las competiciones a celebrar en las fiestas patronales de dicha localidad.

—Idem ídem por el Alcalde de Mainar para la concesión de diversos trofeos.

Comisión de Hacienda, Economía y Patrimonio

Aprobar certificación número 2 de la instalación del servicio de radioenlace entre los parques del Servicio de Extinción de Incendios de la provincia.

—Acceder a lo solicitado por Daniel Aguilar Oca y concederle una prórroga de cuarenta días para la terminación de las obras autorizadas.

—Aprobar acta de pruebas de compactador vibratorio destinado a la Sección de Vías y Obras provinciales.

Día 23

Comisión de Régimen Interior

Aprobar relación de gastos originados por el personal de la Banda provincial de Música durante el día 28 de mayo.

—Idem minuta de honorarios por obras de conservación de la red viaria provincial, en el mes de abril.

—Que por la Intervención de Fondos provinciales se libre la cantidad de 36.805 pesetas, haberes correspondientes al mes de marzo de doña Josefina Archanco Oliván.

—Acceder a lo solicitado por doña Magdalena Bello Hernández, autorizando el ingreso de sus hijos en la CEP.

—Darse por enterada la Presidencia de la Corporación del ingreso efectuado por la Administración del Centro Asistencial «Reina Sofía» del importe de 189.180 pesetas, en concepto de retención de pensiones y ayudas durante el mes de abril.

—Aprobar nómina presentada por el Sanatorio Psiquiátrico «Nuestra Señora del Pilar» en el mes de abril, por 306.995 pesetas.

—Idem ídem por el Instituto Médico-Pedagógico «El Pinar», de Teruel, en el mes de abril, por 139.000 pesetas.

—Idem ídem por el colegio «San Antonio» en el mes de junio, por importe de 8.000 pesetas.

—Idem ídem por el Hospital «Royo Villanova» en el mes de mayo, por 28.750 pesetas.

—Idem ídem por el Asilo de Ancianos Desamparados, de Calatayud, en el mes de mayo, por importe de pesetas 58.950.

Comisión de Hacienda, Economía y Patrimonio

Repercutir entre los inquilinos de las viviendas de protección oficial la cantidad de 620.000 pesetas, equiva-

lente al aumento del coste del servicio de calefacción durante las campañas 1976-77.

—Aprobar pliego de cargo números 16-20, en concepto de alquileres de viviendas del paseo de María Agustín, en el mes de mayo, por 244.624 pesetas.

—Idem ídem números 18-24, por alquileres de viviendas en el mes de mayo, por importe de 11.916 pesetas.

—Idem ídem números 17-23, por alquileres de viviendas de la Fundación «Florentino Ballesteros» en el mes de mayo, por 9.934 pesetas.

—Idem certificación única referente al suministro de un compactador vibratorio destinado a la Sección de Vías y Obras provinciales.

—Dar cuenta a la Presidencia de la Corporación de la resolución del recurso número 2.505 de 1977.

—Adquirir directamente el retrato de Su Majestad el Rey don Juan Carlos I, realizado al óleo por el pintor Yon-Kyu-Son.

Día 27

Presidencia

Otorgar a varios Ayuntamientos de la provincia subvenciones para obras municipales.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de la sentencia, en juicio de desahucio número 252 de 1979, del inquilino del piso sexto de la casa 26-B del paseo de María Agustín.

Comisión de Hacienda, Economía y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia, números 44, 45 y 46, por importe total de 82.495 pesetas.

—Idem ídem números 46, 47 y 48, por importe de 48.780 pesetas.

Día 28

Comisión de Turismo y Deportes

Acceder a lo solicitado por el Alcalde del Ayuntamiento de El Busto, concediéndole diversos trofeos.

—Idem ídem de Alpartir, concediéndole diversos trofeos.

Comisión de Cultura

Darse por enterada del escrito donde se contienen los premios «San Jorge» de letras y proceder a librar las oportunas cantidades.

Comisión de Cooperación Municipal

Abonar al Ayuntamiento de Fuentes de Ebro la cantidad de 627.432 pesetas, a cuenta de la subvención concedida.

—Idem a «Hermanos Gracia Bernal», S. L., la cantidad correspondiente a las obras de pavimentación de calles en la localidad de Alfajarín.

—Aprobar certificación núm. 3, relativa a obras realizadas en el camino vecinal 604.

—Idem ídem núm. 7, obras de electrificación de la comarca de Daroca.

—Abonar al Ayuntamiento de La Zaida la cantidad correspondiente a la redacción del proyecto de pavimentación de calles.

—Idem ídem de Pozuelo de Aragón la cantidad correspondiente a la redacción del proyecto de obras de local cultural e instalación de frontón.

Día 29

Comisión de Hacienda, Economía y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia, números 49, 50 y 51, por importe de 117.775 pesetas.

Presidencia

Otorgar al Ayuntamiento de Uncastillo una ayuda económica para atender a gastos de obras municipales.

Zaragoza, 30 de julio de 1979. — El Presidente, Gaspar Castellano.

SECCION QUINTA

Núm. 6.483

Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza

Relación de extractos de los acuerdos adoptados por el Excmo. Ayuntamiento Pleno en sesión extraordinaria celebrada el día 29 de junio de 1979.

Constituyóse el Excmo. Ayuntamiento Pleno en sesión extraordinaria, en primera convocatoria, en el salón de sesiones de la Casa Consistorial, siendo las dieciocho horas quince minutos, bajo la presidencia del Ilmo. señor Alcalde, don Ramón Sáinz de Varanda, con asistencia de los señores: Don Esteban-Miguel Merino Pinedo, don Luis Roldán Ibáñez, don Gonzalo-Máximo Borrás Gualis, don Emilio Eiroa García, doña María Urrea Martín, don Carlos Lahoz Mustienes, don Francisco Polo Blasco, don José-Luis Soto Cardero, don Francisco Gaviña Rivelles, don José-María Andrés Navarrete, don Luis García-Nieto Alonso, don Alfredo Villalba Arlegui, don Isabelo-Alfonso Forcén Bueno, don Juan Monserrat Mesanza, don Antonio Esteve Gimeno, don José A. García Pérez, don José-Luis Martínez Blasco, don Javier Alvo Aguado, don Carmelo Ráfales Sanz, don Luis Gascón Cao, don Jesús Soriano Uriel, don Vicente Rins Alvarez, doña María Arrondo Arrondo, don Daniel Casas Puntos, don Antonio González Triviño, don Mariano Blasco Gimeno. Interventor de Fondos municipales, don Luis Merlo Paton, y Secretario general, don Xavier de Pedro y San Gil.

Excusaron su falta de asistencia a la sesión los señores: Doña Antonia Avilés Perea, don Pedro Franco Maldonado, doña Isabel Pérez Grasa y don Santiago Vallés Cortés, por tener que atender obligaciones ineludibles.

Seguidamente se procedió a la lectura y aprobación del acta correspondiente a la sesión plenaria de 11 de junio de 1979.

A continuación se aprobaron unánimemente:

Disponer la no consignación en el presupuesto de determinadas plazas vacantes en la plantilla, por razones de economía.

Contrataciones directas de prestación individual de servicios para el período correspondiente al presupuesto que haya de regir en el segundo semestre de 1979, para el servicio de asistencia médico-quirúrgica a funcionarios municipales.

Aprobar la Ordenanza fiscal reguladora del impuesto sobre solares.

—Idem ídem la Ordenanza del impuesto sobre el incremento del valor de los terrenos.

Se levantó la sesión siendo las dieciocho horas y veintitrés minutos.

Zaragoza, 29 de junio de 1979. — El Secretario general, Xavier de Pedro. — Visto bueno: El Alcalde, Ramón Sáinz de Varanda.

Núm. 6.483

Relación de extractos de los acuerdos adoptados por el Excmo. Ayuntamiento Pleno en sesión extraordinaria celebrada el día 29 de junio de 1979.

Constituyóse el Excmo. Ayuntamiento Pleno en sesión extraordinaria, en primera convocatoria, en el salón de sesiones de la Casa Consistorial, siendo las dieciocho horas trece minutos, bajo la presidencia del Ilmo. señor Alcalde, don Ramón Sáinz de Varanda, con asistencia de los señores: Don Esteban-Miguel Merino Pinedo, don Luis Roldán Ibáñez, don Gonzalo-Máximo Borrás Gualis, don Emilio Eiroa García, doña María Urrea Martín, don Carlos Lahoz Mustienes, don Francisco Polo Blasco, don José-Luis Soto Cardero, don Francisco Gaviña Rivelles, don José-María Andrés Navarrete, don Luis García Nieto Alonso, don Alfredo Villalba Arlegui, don Isabelo-Alfonso Forcén Bueno, don Juan Monserrat Mesanza, don Antonio Esteve Gimeno, don José A. García Pérez, don José-Luis Martínez Blasco, don Javier Alvo Aguado, don Carmelo Ráfales Sanz, don Luis Gascón Cao, don Jesús Soriano Uriel, don Vicente Rins Alvarez, doña María Arrondo Arrondo, don Daniel Casas Puntos, don Antonio González Triviño y don Mariano Blasco Gimeno. Interventor de Fondos municipales, don Luis Merlo Paton, y Secretario general, don Xavier de Pedro y San Gil.

Excusaron su falta de asistencia a la sesión los señores: Doña Antonia Avilés Perea, don Pedro Franco Maldonado, doña Isabel Pérez Grasa y don Santiago Vallés Cortés, por tener que atender obligaciones ineludibles.

Seguidamente se acordó por unanimidad: Aprobar presupuesto ordinario para el segundo semestre de 1979.

Se levantó la sesión a las diecinueve horas, siete minutos.

Zaragoza, 29 de junio de 1979. — El Secretario general, Xavier de Pedro. — Visto bueno: El Alcalde, Ramón Sáinz de Varanda.

Núm. 6.483

Relación de extractos de los acuerdos adoptados por el Excmo. Ayuntamiento Pleno en sesión extraordinaria celebrada el día 29 de junio de 1979.

Constituyóse el Excmo. Ayuntamiento Pleno en sesión extraordinaria, en primera convocatoria, en el salón de sesiones de la Casa Consistorial, siendo las diecinueve horas ocho minutos, bajo la presidencia del Ilmo. señor Alcalde, don Ramón Sáinz de Varanda, con asistencia de los señores: Don Esteban-Miguel Merino Pinedo, don Luis Roldán Ibáñez, don Gonzalo-Máximo Borrás Gualis, don Emilio Eiroa García, doña María Urrea Martín, don Carlos Lahoz Mustienes, don Francisco Polo Blasco, don José-Luis Soto Cardero, don Francisco Gaviña Rivelles, don José-María Andrés Navarrete, don

Luis García-Nieto Alonso, don Alfredo Villalba Arlegui, don Isabelo-Alfonso Forcén Bueno, don Juan Monserrat Mesanza, don Antonio Esteve Gimeno, don José A. García Pérez, don José-Luis Martínez Blasco, don Javier Alvo Aguado, don Carmelo Ráfales Sanz, don Luis Gascón Cao, don Jesús Soriano Uriel, don Vicente Rins Alvarez, doña María Arrondo Arrondo, don Daniel Casas Puntos, don Antonio González Triviño y don Mariano Blasco Gimeno. Interventor de Fondos municipales, don Luis Merlo Paton, y Secretario general, don Xavier de Pedro y San Gil.

Excusaron su falta de asistencia a la sesión los señores: doña Antonia Avilés Perea, don Pedro Franco Maldonado, doña Isabel Pérez Grasa y don Santiago Vallés Cortés, por tener que atender obligaciones ineludibles.

Seguidamente se acordó por unanimidad:

Aprobar con carácter inicial la propuesta de modificación de volúmenes de la manzana número 11 del área 14 de la «Actur», puente de Santiago, a petición del Presidente de la Sociedad Cooperativa «Los Pirineos».

Aprobar con carácter inicial el proyecto de modificación de alineaciones en el polígono 57 (barrio de Valdefierro), redactado por la Oficina Técnica de Planeamiento.

Aprobar inicial y, en su caso, provisionalmente el proyecto de remodelación de la plaza de Utrillas, con un presupuesto de 5.073.056,98 pesetas.

Aprobar provisionalmente el proyecto de pavimentación de la calle de nueva apertura para acceso al «Alto de Carabinas» (barrio de Valdefierro), resolviendo las reclamaciones formuladas durante el plazo de exposición pública.

Se levantó la sesión siendo las diecinueve horas veinte minutos.

Zaragoza, 29 de junio de 1979. — El Secretario general, Xavier de Pedro. — Visto bueno: El Alcalde, Ramón Sáinz de Varanda.

Núm. 6.768

Relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Comisión Permanente en sesión ordinaria celebrada el día 3 de julio de 1979.

Constituyóse la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria en primera convocatoria, en la Sala Consistorial, siendo las diez horas, bajo la presidencia del Ilmo. señor Alcalde, don Ramón Sáinz de Varanda, con asistencia de los señores: don Juan Monserrat Mesanza, don Luis Roldán Ibáñez, don Luis García Nieto Alonso, don Luis Gascón Cao, don Miguel Merino Pinedo, don Emilio Eiroa García, don Isabelo-Alfonso Forcén Bueno, don José-Luis Martínez Blasco y doña Isabel Pérez Grasa. Interventor de Fondos municipales, don Luis Merlo Paton, y Secretario general, don Xavier de Pedro y San Gil.

Fue leída y aprobada el acta de la sesión anterior, sin que se formularan observaciones ni rectificaciones a la misma.

Seguidamente se acordó por unanimidad:

Oficial

Aprobar relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre

Comisión Permanente durante el pasado mes de junio.

—Aprobar relación de facturas por trabajos y suministros efectuados a la Corporación.

Acción y Promoción Social

—Instalar toma de agua en el colegio «Pedro Arnal Caverro».

—Reparar filtraciones en el colegio «La Jota».

—Reparar cielo raso en el colegio «Ramón y Cajal».

—Instalar puntos de luz en el colegio «Gómez Lafuente».

—Sustituir timbres en el colegio «Jerónimo Zurita».

—Reparar servicios higiénicos en el colegio «Gustavo Adolfo Bécquer».

—Reparar pilares de las verjas del colegio «Almogávares».

—Reparar servicios higiénicos en el colegio «José-María Mir».

—Reparar filtraciones en el colegio «Eugenio López y López».

—Solicitar del INP material para ambulatorios de Juslibol.

—Reconocer la Comisión de Festejos del barrio de las Fuentes.

—Reconocer la Comisión de Festejos del barrio de Valdefierro.

—Solicitar cambio de nombre del colegio «Angel Lalinde».

—Actualizar obras de construcción de un colegio en el barrio de la Paz.

—Solicitar del INP firma de convenio para utilización de dispensario en Casetas.

—Resolver recurso interpuesto por «Construcciones Ginés Navarro», S. A.

—Reponer tuberías y reparar electricidad y pintura del colegio «María Díaz».

Economía y Finanzas

Aprobar cuenta justificada que se presenta por gastos de transporte de la Sección de Arquitectura.

—Idem ídem Jefe del Servicio de Notificaciones por transporte urbano.

—Idem ídem Jefe de cobradores por transporte urbano.

—Idem ídem Jefe del Servicio de Notificaciones.

—Idem ídem Maestro encargado de la Inspección de Grupos Escolares.

—Idem ídem Superiora de la Casa de Socorro.

—Idem ídem por asignación concedida.

—Idem ídem Depositario de Fondos.

—Idem ídem Superiora de la Casa de Amparo.

—Idem ídem Superiora de la Casa de Amparo.

—Idem ídem Jefe de la Policía municipal.

—Aprobar propuesta de anulación de valores, en recibo, formulada por el señor Depositario de Fondos.

Propiedades

Decretar la baja en la concesión a canon de varias parcelas sitas en el monte «Realengo», de Peñafior, respecto a don José Espiáu Ramón, y el alta en las mismas de don Jesús Montañés Vázquez.

—Contestar a don Miguel-Angel Ortillés Blasco en la forma que se indica respecto a recepción definitiva de las obras de urbanización de las calles Cereros y La Salina.

—Anular recibos que se señalan, girados a nombre de «Pastas de Papel», S. L., por el concepto de arriendo de un terreno en camino de Juslibol, y decretar la baja en el padrón de contribuyentes.

—Aprobar factura de «Construcciones y Contratas», S. A., por trabajos de reparación en la red de alcantarillado.

—Idem ídem de «Construcciones y Contratas», S. A., por trabajos de reparación en la red de alcantarillado.

—Aprobar pliegos de condiciones para contratar, mediante subasta, las obras de instalación de alumbrado en parque «La Granja».

—Idem tarifa para el año 1979 en el servicio de asistencia técnica de la máquina impresora «A. B. Dick», modelo 375, núm. 864.

—Idem ídem para el año 1979 en el servicio de asistencia técnica de las máquinas que se indican.

—Idem ídem para el año 1979 en el servicio de entretenimiento y conservación del aparato elevador-montacaminos de la Casa de Socorro.

—Adquirir un microcomputador «Canon», con destino al Gabinete Técnico de Tráfico y Transportes.

Régimen Interior

Aprobar convocatoria y programa de oposición libre para cubrir plazas de bomberos.

—Aprobar dietas devengadas por el Tribunal que ha juzgado la oposición para cubrir plazas de guardias municipales.

—Aprobar convocatoria y programa para la provisión de una plaza de Oficial del Cuerpo de Bomberos, mediante concurso-oposición restringido.

Servicios Públicos y Seguridad Ciudadana

Ordenar a la Policía municipal la realización de un servicio comprobatorio de la venta ambulante que se efectúa en calles de la ciudad para saber si cuentan con licencia municipal.

—Conceder a «Sistest» licencia de instalación de torre-grúa en calle Rey Fernando de Aragón.

—Efectuar suscripción del «Boletín Oficial» de la provincia para la Oficina de Planeamiento.

—Comunicar a don Joaquín Pina que su solicitud para ser abastecedor de carne en el Matadero municipal ha quedado en lista de espera.

—Contestar a la Secretaría de Amas de Casa «Torre Ramona» que se tiene presente, por parte del Ayuntamiento, la posibilidad de acudir a procedimientos legales respecto a los acuerdos adoptados por el Pleno el día 2 de abril de 1979.

—Idem ídem a la Asociación de Promoción y Defensa de los Intereses Familiares del barrio de las Fuentes.

Urbanismo

Cancelar los avales constituidos por «Zarco», S. A., para garantizar derechos de licencia en barrio de Monzalbarba al haberse denegado la solicitud.

—Cancelar avales constituidos por «Aranda», S. A., por el concepto de derechos de licencia en calle Pilar Lo-

rengar, 11 al 17, por haber obtenido la calificación definitiva de protección oficial.

—Cancelar avales constituidos por la parte exenta de derechos de licencia para construcción de edificio en calle Duero, angular a calle Cinca, a petición de Mariano Subirón Martín.

—Cancelar aval por la parte exenta de derechos de licencia para construcción de edificio en calle Rosal, del barrio de Casetas, a petición de Ildefonso Soria Gracia.

—Reintegrar a «Promotora Inmobiliaria Urbana», S. A., el 75 por 100 de los derechos de licencia para construir cerramiento en calles de Barcelona y otras, por renuncia a la realización de las obras.

—Conceder transferencia de licencia de obras para construcción de nave en barrio de Casablanca, 117, parcela 17, a favor de José Alvarez Beltrán.

—Informar sobre petición de la entidad mercantil «Procansa» referente a certificado de final de obra del edificio sito en paseo de las Damas, 32.

—Legalizar las obras de reforma de local en calle Santa Lucía, núm. 6, realizadas por don Pedro Medina Andrés, e incoar expediente de sanción.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio en barrio de Valdefierro, a petición de J. M. Piqueras Bernad.

—Conceder licencia de obras para ampliación y reforma de dos viviendas en barrio de Villamayor, a petición de Mariano Aráiz.

—Desestimar la petición formulada por «Armando Sisqués», S. A., sobre devolución de derechos de licencia de obras para construcción de edificio en avenida de Clavé.

—Requerir a «Inmobiliaria Aljafaría», S. A., para que proceda a la demolición de las obras, no ajustadas a la licencia, en edificio sito en avenida de Madrid, consistentes en modificación de rampa.

—Requerir a la entidad mercantil «Fapsa» para que proceda a demoler la nave construida en camino de Valimaña, núm. 232, sin la preceptiva licencia municipal.

—Requerir a don Carlos Alvarez para que proceda a demoler las obras realizadas en tejadillo del patio de luces, en avenida de Navarra, 6.

—Conceder la devolución de aval por derechos de licencia de obras para construcción de edificio en polígono núm. 71, por cuanto ha sido desestimada la petición a «Airusa».

—Desestimar recurso de reposición interpuesto por la Sociedad Deportiva «Tiro de Pichón» sobre construcción de edificio para vestuarios.

—Requerir a la representación legal de la sociedad mercantil «Crusa» para que proceda al cubrimiento de las excavaciones efectuadas entre las calles Fray Luis Urbano, Rodrigo Rebolledo y División Azul, y requerirle para que ceda a favor del Excmo. Ayuntamiento la zona verde que le corresponde entregar e incoar expediente de sanción por haber llevado a cabo las obras de excavación sin la preceptiva licencia municipal.

—Escrito del Vicepresidente de la Federación de Asociaciones de barrios de Zaragoza, en nombre de la misma, relativo a licencia de obras de edificio comercial en glorieta de Sasera.

Se dio cuenta de un informe del Ingeniero Jefe de Vialidad y Aguas relativo a obras de alcantarillado en zona de Delicias, colindante con vía de la Hispanidad, con el propósito de evitar cualquier inundación de las que esporádicamente se producen en el barrio de las Delicias, acordándose que la Comisión de Urbanismo instruyera toda la documentación necesaria para solicitar del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo la ejecución de las obras de alcantarillado.

Se levantó la sesión siendo las once cuarenta y cinco horas.

Zaragoza, 4 de julio de 1979. — El Secretario general, Xavier de Pedro y San Gil. — Visto bueno: El Alcalde, Ramón Sáinz de Varanda.

Núm. 6.701

Audiencia Territorial

SALA DE LO CONTENCIOSO-ADMINISTRATIVO

Por el presente anuncio se hace saber que ante esta Sala se ha interpuesto el recurso contencioso-administrativo núm. 258 de 1979, promovido por la «Sociedad Española de Carburos Metálicos», S. A., contra resoluciones de la Delegación Provincial de Trabajo de esta ciudad y de la Dirección General del Ramo, en alzada fechas 26 de enero y 15 de junio del año en curso, respectivamente, dictadas en expediente sobre clasificación profesional incoado en virtud de reclamación formulada por el operario don Angel Manzanero Ramayo.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar legitimadas como demandadas o coadyuvantes, según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los artículos 29 b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta Jurisdicción, reformada por la 10 de 1973, de 17 de marzo.

Inmortal Ciudad de Zaragoza a 6 de agosto de 1979. — El Secretario, José-María Escribano. — Visto bueno: El Presidente de la Sala de Vacaciones, José de Luna Guerrero.

Núm. 6.702

Por el presente anuncio se hace saber que ante esta Sala se ha interpuesto el recurso contencioso-administrativo núm. 259 de 1979, promovido por la «Sociedad Española de Carburos Metálicos», S. A., contra resoluciones de la Delegación Provincial de Trabajo de esta ciudad y de la Dirección General del Ramo, en alzada, fechas 12 de febrero y 20 de junio del año en curso, respectivamente, dictadas en expediente de clasificación profesional incoado en virtud de reclamación formulada por el operario don Alberto Miguel Miguel.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar legitimadas como demandadas o coadyuvantes, según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los artículos 29 b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta

Jurisdicción, reformada por la 10 de 1973, de 17 de marzo.

Inmortal Ciudad de Zaragoza a 6 de agosto de 1979. — El Secretario, José-María Escribano. — Visto bueno: El Presidente de la Sala de Vacaciones, José de Luna Guerrero.

Núm. 6.703

Por el presente anuncio se hace saber que ante esta Sala se ha interpuesto el recurso contencioso-administrativo núm. 260 de 1979, promovido por «Inmobiliaria Coso», S. A., contra acuerdos del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, fecha 14 de agosto de 1978, en los que se le requería procediera a efectuar las obras de reparación del pavimento de la calzada sita en calle Pardo Sastrón, así como las de reparación de los servicios de alcantarillado y agua potable, afectadas como consecuencia de las obras que se realizan en el solar propiedad de aquella sociedad mercantil, sito entre las calles de Verónica, Pardo Sastrón y Coso, y de 8 de junio del año en curso, desestimatorio de recurso de reposición contra el anterior.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar legitimadas como demandadas o coadyuvantes, según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los artículos 29 b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta Jurisdicción, reformada por la 10 de 1973, de 17 de marzo.

Inmortal Ciudad de Zaragoza a 6 de agosto de 1979. — El Secretario, José-María Escribano. — Visto bueno: El Presidente de la Sala de Vacaciones, José de Luna Guerrero.

Núm. 6.704

Por el presente anuncio se hace saber que ante esta Sala se ha interpuesto el recurso contencioso-administrativo núm. 262 de 1979, promovido por «Movierecord Cine», S. A., contra acuerdo del Tribunal Económico-Administrativo Provincial de esta capital, fecha 7 de junio último, que denegó solicitud de suspensión de ejecución del acto administrativo impugnado en el expediente número 168 de 1979, referido a providencia de apremio dictada por el Ayuntamiento de Calatayud, a cargo de la entidad actora, por el concepto de impuesto de publicidad.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar legitimadas como demandadas o coadyuvantes, según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los artículos 29 b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta Jurisdicción, reformada por la 10 de 1973, de 17 de marzo.

Inmortal Ciudad de Zaragoza a 7 de agosto de 1979. — El Secretario, José-María Escribano. — Visto bueno: El Presidente de la Sala de Vacaciones, José de Luna Guerrero.

Núm. 6.705

Por el presente anuncio se hace saber que ante esta Sala se ha interpuesto el recurso contencioso-administrativo núm. 263 de 1979, promovido

por «Movierecord Cine», S. A., contra acuerdo del Tribunal Económico-Administrativo Provincial de esta capital, fecha 7 de junio último, que denegó solicitud de suspensión de ejecución del acto administrativo impugnado en el expediente número 169 de 1979, referido a providencia de apremio dictada por el Ayuntamiento de Calatayud, a cargo de la entidad actora, por el concepto de impuesto de publicidad.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar legitimadas como demandadas o coadyuvantes, según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los artículos 29 b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta Jurisdicción, reformada por la 10 de 1973, de 17 de marzo.

Inmortal Ciudad de Zaragoza a 7 de agosto de 1979. — El Secretario, José-María Escribano. — Visto bueno: El Presidente de la Sala de Vacaciones, José de Luna Guerrero.

Núm. 6.706

Por el presente anuncio se hace saber que ante esta Sala se ha interpuesto el recurso contencioso-administrativo núm. 264 de 1979, promovido por «Movierecord Cine», S. A., contra acuerdo del Tribunal Económico-Administrativo Provincial de esta capital, fecha 7 de junio último, que denegó solicitud de suspensión de ejecución del acto administrativo impugnado en el expediente número 170 de 1979, referido a providencia de apremio dictada por el Ayuntamiento de Calatayud, a cargo de la entidad actora, por el concepto de impuesto de publicidad.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar legitimadas como demandadas o coadyuvantes, según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los artículos 29 b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta Jurisdicción, reformada por la 10 de 1973, de 17 de marzo.

Inmortal Ciudad de Zaragoza a 7 de agosto de 1979. — El Secretario, José-María Escribano. — Visto bueno: El Presidente de la Sala de Vacaciones, José de Luna Guerrero.

Núm. 6.707

Por el presente anuncio se hace saber que ante esta Sala se ha interpuesto el recurso contencioso-administrativo núm. 265 de 1979, promovido por don Luis Lafuente Sánchez, contra acuerdo del Ayuntamiento de Grisen de 13 de junio de 1978, por el que se le requirió para que suspendiera las obras de construcción del muro de cerramiento de finca de su propiedad, en camino del Cementerio, y contra la denegación presunta del recurso de reposición deducido con fecha 7 de julio siguiente.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar legitimadas como demandadas o coadyuvantes, según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los artículos 29 b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta

Jurisdicción, reformada por la 10 de 1973, de 17 de marzo.

Inmortal Ciudad de Zaragoza a 7 de agosto de 1979. — El Secretario José-María Escribano. — Visto bueno: El Presidente de la Sala de Vacaciones, José de Luna Guerrero.

SECCION SEXTA

Núm. 6.798

FABARA

Doña María-Paz Bielsa Balaguer solicita licencia municipal para el ejercicio de la actividad de peluquería de señoras, en la planta baja del edificio de la calle General Mola, núm. 8, de esta villa.

Se abre información por término de diez días, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, para que los que pudieran resultar afectados de algún modo puedan formular las observaciones que estimen pertinentes ante esta Alcaldía, en cumplimiento de lo legislado en esta materia.

Fabara a 11 de agosto de 1979. — El Alcalde, (ilegible).

Núm. 6.799

FABARA

Ha sido solicitada por don Miguel Báguena Oteo autorización para el establecimiento y funcionamiento de una granja para dedicarla a la actividad de cría de ganado porcino, a emplazar en el paraje «Pla de Mesull» (frente a la huerta del Pins), en este término municipal.

Se abre información por término de diez días para que los que pudieran resultar afectados de algún modo puedan formular las observaciones que estimen pertinentes, en cumplimiento de lo establecido en el artículo 30 del Reglamento de 30 de noviembre de 1951 y artículo 4.º-4.ª de la Orden ministerial de 15 de marzo de 1963, ante esta Alcaldía, a contar desde su inserción en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Fabara a 11 de agosto de 1979. — El Alcalde, (ilegible).

Núm. 6.754

EL FRAGO

Subasta

Acordada por la Corporación se anuncia la celebración de la siguiente subasta:

Pastos del monte núm. 143, «Común», de 4.000 hectáreas, para 1.000 cabezas lanares. Tasación, 60.000 pesetas.

Duración del contrato. — Desde el 1.º de octubre de 1979 a 30 de septiembre de 1980.

Garantías. — Provisional, 2.400 pesetas, y definitiva, el 6 por 100 del importe de la adjudicación definitiva.

Pliegos de condiciones. — Se hallan de manifiesto en la Secretaría municipal por término de ocho días.

Presentación de plicas. — Durante el plazo de veinte días, contados a partir del siguiente al en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, en la Secretaría municipal.

Apertura de plicas. — El día siguiente hábil al en que finalice el plazo de presentación de proposiciones, a las veinte horas, en el salón de actos de la Casa Consistorial, bajo la presidencia del señor Alcalde o Concejales delegados.

El Frago a 6 de agosto de 1979. — El Alcalde, José Beamonte.

Núm. 6.756

LECIÑENA

Subastas de pastos

Por acuerdo del Ayuntamiento de fecha 4 del actual mes de agosto ha sido aprobado el pliego de condiciones que ha de regir en la subasta que se anuncia para el arriendo de los aprovechamientos de pastos en los montes catalogados y de libre disposición del Ayuntamiento que se relacionan más adelante.

Durante el plazo de ocho días hábiles queda expuesto al público en este Ayuntamiento el pliego de condiciones aprobado por el mismo, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 24 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Las subastas tendrán lugar el día 20 de septiembre próximo, a partir de las nueve horas, con intervalos de media hora para cada uno de los montes, en la Casa Consistorial, bajo la presidencia del señor Alcalde, o la del Concejales en quien delegue su representación, bajo las condiciones siguientes:

La garantía provisional para tomar parte en las subastas se fija en el 2 por 100 de los tipos de licitación, y

la definitiva, en el 4 por 100 de los remates.

Los contratos para dichos aprovechamientos tendrán efectos económicos y administrativos desde el día 1.º de octubre de 1979 al 30 de septiembre de 1980.

El plazo de presentación de plicas será durante los días laborables, de diez a trece horas de la mañana, desde que aparezca el anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, hasta el día anterior a la subasta.

Montes catalogados

Pastos en el monte número 255 del catálogo, denominado «Las Mulas», para 350 cabezas de ganado lanar y 11 de cabrío. Tasación, 15.320 pesetas.

Pastos en el monte número 256 del catálogo, denominado «La Pinada», para 800 cabezas de ganado lanar y 24 de cabrío. Tasación, 34.880 pesetas.

Pastos en el monte número 257 del catálogo, denominado «La Sierra», para 3.350 cabezas de ganado lanar y 101 de cabrío. Tasación, 146.120 pesetas.

Pastos en el monte número 258 del catálogo, denominado «Las Suertes», para 500 cabezas de ganado lanar y 15 de cabrío. Tasación, 21.800 pesetas.

Pastos en el monte número 258 a) del catálogo, denominado «El Santuario», para 400 cabezas de ganado lanar y 25 de cabrío. Tasación, 19.000 pesetas.

Pastos en el monte número 268 del catálogo, denominado «Vedado del Horno», para 850 cabezas de ganado lanar y 40 de cabrío. Tasación, pesetas 38.800.

Montes de libre disposición

Pastos en el monte denominado «Los Medianos», para 3.000 cabezas de ganado lanar y 200 de cabrío. Tasación, 350.000 pesetas.

Pastos en el monte denominado «Charrines y Valcampaña», para 1.000 cabezas de ganado lanar y 100 de cabrío. Tasación, 87.040 pesetas.

Pastos en el monte denominado «Val de los Huertos», para 1.500 cabezas de ganado lanar y 300 de cabrío. Tasación, 87.040 pesetas.

De quedar desierta alguna de estas subastas se celebrará otra segunda el día 22 de septiembre próximo.

Leciñena, 6 de agosto de 1979. — El Alcalde, V. Marcén.

IMPRESA PROVINCIAL - ZARAGOZA

PRECIO DE INSERCCIONES y SUSCRIPCIONES A ESTE BOLETIN

INSERCCIONES

Se solicitarán del Excmo. Sr. Gobernador civil. Serán de pago todas las inserciones obligatorias ó voluntarias que no estén exceptuadas por disposición legal.

PRECIO: En la «Parte oficial», 35 pesetas por línea o fracción de columna normal. En la «Parte no oficial», 40 pesetas ídem ídem.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Por año 3.000 pesetas
Especial Ayuntamientos, por año 2.000 pesetas

Venta de ejemplares sueltos

Número del año corriente: 15 pesetas.
Número del año anterior: 25 pesetas.
Número con dos años de antigüedad en adelante: 40 pesetas.

Todos los pagos se efectuarán en la Administración, y de ésta se solicitarán las suscripciones